

Les voiliers et les enfants en échec scolaire - 1/1

Vous avez sans doute entendu parler des enfants en échec scolaire aux informations, mais pourquoi parle-t-on toujours de ceux en échec, voici ma petite thèse sur ce sujet...

C'est en regardant le JT de France 3 un lundi de pentecôte, le dernier à vrai dire (sniff, regrets), que j'ai remarqué un marronnier (comprenez un sujet inutile récurrent pour clore un journal) qui parlait de ces enfants en échec scolaire à qui on offrait des chômes. Ici, c'était une sortie en voilier, d'ailleurs c'est souvent des excursions en voiliers bizarrement.

On y voyait des enfants de divers "sochiaul backgraounde" enfin plutôt de banlieues différentes qui s'amusaient, rigolaient, rappaient avec un monsieur accordéoniste, entre temps la voix off parlait de sommeil, qu'il fallait se réveiller ("l'éveil" qu'ils appellent ça), bref une petite note positive bienvenue dans un JT où généralement on parle de morts, d'attentats, de pédophiles, de variété française etc...

Mais alors je me suis dit : pourquoi ne ferait-on pas des excursions pour les enfants en réussite scolaire ? Parce que les petits jeunes de banlieues en échec scolaire (remarquez au passage que cette phrase devient pléonastique pour la populace grâce à l'abus de ces sujets) on les aime bien, ils sont sympas et tout, mais pourquoi c'est toujours à eux qu'on offre les voyages ? Si ils sont en échec scolaire ce n'est pas eux qui vont rapporter de la thune à la nation plus tard. Donc moi je propose aux diverses organisations de remercier les enfants en réussite scolaire en leur offrant des excursions en voiliers sauf ceux dont la famille possède déjà des voiliers, c'est plus du jeu après, ou des sorties au Futuroscope, ça fera de la pub d'ailleurs, ça encouragera les jeunes à bien travailler, vu que ceux "en échec scolaire" ce n'est pas de leur faute si ils sont nuls, enfin si mais leurs problèmes c'est que même si ils font des efforts, ils n'arriveront à rien.

Et puis qui sait ? Si des gosses adorent les promenade en voiliers, à cause de ces reportages ils en fouttront plus une rame pour avoir les voiles ! Donc faites l'inverse, ça motivera nos onéreuses têtes blondes à bosser afin d'avoir un avenir, un boulot et mettre de l'huile dans cette société grinçante, et puis laisser les nuls dans la merde, tu la vois la prise de position radicale là ? Evidemment, je ne le pense pas, enfin si mais c'est taboo. En tout cas je ne pense pas que c'est grâce à cela qu'ils vont être meilleur du jour au lendemain.

Retrouvez d'autres articles et créations sur [Splouch](http://www.splaouch.com)